

【質問】私は今回の選挙の投票先を社会保障の充実に最も力を注いでいる党にしました。民主党の医療・介護政策はどうなのでしょうか。

(61歳・男性医師)

政権交代で医療・介護は

【回答】このたびの衆院議員選挙は民主党が劇的な勝利を收め、政権交代を成し遂げた歴史的な選挙です。争点の一つが社会保障の充実でした。小泉政権は財政再建を理由として社会保障費の伸びを抑えため、社会保障とりわけ医療や介護が崩壊の危機にひんぐことになつたからです。

政権与党となつた民主党が医療や介護をどう立て直力開発機構(OECD)の党は基本政策として、医療費を対GDP比で、経済協医療の安全に関しては、

社会保障費伸ばし充実

議員選挙は民主党が劇的な勝利を收め、政権交代を成し遂げた歴史的な選挙です。争点の一つが社会保障の充実でした。小泉政権は財政再建を理由として社会

保障費の伸びを抑えたた

く、マニフェスト(政

OEC

度です。廃止する前に保険

失が明確でない医療事故に

の充実でした。小泉政権は

権公約)を検討しました。

現在の日本は国内総生産(GDP)に対する医療費

を防ぐためにつくられた制

部定員を1・5倍に増やす

度です。廃止する前に保険

失が明確でない医療事故に

予定です。

現在の医療・介護で急ぎ

度です。廃止する前に保険

取り組まねばならない課題

失が明確でない医療事故に

止するとしていますが、高

として挙げられたのは社会

制度の創設も求められま

す。

ほかにマニフェストに記

された喫緊の課題では、診

療報酬や介護報酬をアップ

し、医療や介護の崩壊を防

ぐことがあります。介護施

設の増設もぜひ実行しても

いい施策です。

後期高齢者医療制度は廃止するとしていますが、高齢者医療費の増大による国

民健康保険の破綻(はたん)を防ぐためにつくられた制度です。廃止する前に保険制度全般の在り方を十分検討する必要があります。

民主党の医療政策はマニ

フェストで見る限り、医師会とほぼ同じ考え方です。

しかし、これらの政策の実現には莫大(ばくだい)な予算が必要です。行政の無駄を削るだけで捻出(ねんしゆつ)するのは困難です。

福祉目的の消費税など安定財源をできるだけ早く国民に提示し、課題を着実に克服することにより、国民の医療への不安を解消するべきです。

(県医師会)

病院に医療対話仲介者と医療事故発生時の調査委員会の設置を義務付けると

医療制度



与党は財源を明示すべき